

Cervantes

DE LUNES A DOMINGO

AYER, DOMINGO. — Parece que el calor va remitiendo y aunque las temperaturas son todavía altas se pueden soplar perfectamente. Ayer hizo un día aceptable, pero, se levió a rachas.

Tres días vieneses, los campamentos mundiales de ciclismo, los vitorianos que se celebran en la villa de Laredo, la reunión de socios. Por lo tanto, y como decíamos, se rompe la pausa, a pesar de haberse terminado nuestras vacaciones y agotadas fiestas, todavía quedan suficientes organizaciones y espectáculos como para que nuestros vecinos visitantes prolonguen su estancia en San Sebastián y provincias.

Aunque hoy es el día de la reunión de la liga de futbol

suspiro, mañana comienza la

verdadera etapa de las competiciones?

Unas eran de

de haberse construido tal aparcamiento

al efecto. Dejando de lado las razones

que no permiten volverse atrás, pues el

que ya ha hecho.

En gran parte del público, lo critica se centró

en la plaza tal y como iba quedando, y tal

como iban a quedar. Unos exhalaban de

desesperación y enfados,

otros, más de derruidos, densa follaje,

una vez aprobadó el proyecto, no tenía

que darle la espalda, era previsible ese

replantamiento.

Se dijo que se conservaría

los árboles existentes, lo cierto es que

los derruidos, si no más.

Pero es evidente

que están muy lejos de la espesa fronda

que se divisa al desembocar de la avenida

que los que van a dar antes de muchos años,

en aquella donde procede en mis pasos con

tradicional, más que expidiendo mi propia

opinión, las personas que de palabra o por es-

cripción, me han sux a interpretar.

En resumen, la supresión del antiguo

que es el criterio de la plaza de Cervantes

no es deseable, ofrecer, en cambio,

una vista de la bahía, de su paisaje,

no mediante la tupidísima arbo-

lara, ni la encasillada, cuando menos en parte,

que las sencillas palomas, la vista de la bahía

que se divisa al desembocar de la avenida

que la plaza de Cervantes es, para quienes as-

traden los árboles impiden ver dicha paisaje

que es digno de consideración.

Los demás, de todos modos, quienes op-

onen la perspectiva de la Concha para los

que la Avenida en la plaza de referencia

desaparecería, la paisajística que crearía la

desorientación o sombras la que crearía,

al menos, una vista de lo que ellos

llamaron, pasadas ciertas tiempos, el desarro-

lamiento y romper la unidad de estil que dan

al exterior del paseo de la Concha y par-

que no medición de la plaza de Cervan-

tes, que es la otra parte de la ciudad.

No hay discrepancia de opiniones es en

prestigio de los accesos del aparta-

mentos o refiere. Hay que demoler, cuan-

do, de paso de la Concha, que tanto

sean de estilo de la plaza de Cervantes,

de referencia como con el susodicho,

asimismo, parece acordado que esto sea así.

UN DONOSTIARRA

OATAS Y AVISOS

El lunes, 27 de Agosto, de 1973. Es

el año 2000, que se celebra el

aniversario de la muerte de

de don José María de la

muerte de don José María de la